
総務省デジタル活用支援推進事業
令和6年度事業 デジタル活用支援推進事業

(デジ活)とは
高齢者等のデジタル活用の

不安解消に向けて、
スマートフォンを利用した

オンライン行政手続等に対する
助言・相談等を行う

「講習会」を実施する事業です
10/10国費補助(上限あり)
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実施に向けた全体フロー実施に向けた全体フロー

講師派遣依頼
相談書の
作成・提出

講師派遣依頼
相談書の
確認・返答

講習会実施に
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報告書作成

貸出用
スマートフォンの

準備
講師の派遣

広報

事業実施団体窓口
受付期間の確認

講師派遣依頼 協議・調整 講習会準備 講習会実施

提出書類は
これだけ！
提出書類は
これだけ！
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講習会実施

講習会実施に
向けた協議

デジタル活用支援
推進事業HPにて
デジタル活用支援
推進事業HPにて

講習会日時
会場
講座内容
講師人数 会場等の手配

自治体基礎情報治体基礎情報 沖縄県国頭村　　　　 講習会実施情報講習会実施情報
国頭村老人福祉センター

電源の入れ方、ボタン操作の仕組みを知ろう/
メッセージアプリを使おう

実施場所例

実施講座例

4,512 人人口

2,372 世帯世帯数
令和6年1月1日現在 令和6年12月17日実施

国頭村　社会福祉協議会 で
実現した初めてのスマホ教室
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国頭村では令和５年にDXの推進に向けた計画
を策定し、高齢者等に向けたデジタル活用講座
の実施をデジタルデバイド対策の主な取り組み
として掲げています。計画を推進するにあたり手
探り状態の中デジ活を知り、当村で初めてのス
マホ教室を実施することにしました。デジ活は、
村として講師への謝金支出が不要な点など手
軽に実施でき、スマホ教室を企画する上で使い
勝手が良いと感じます。
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スマホ教室としてデジ活講習会を実施するにあたり、当村
総務課は高齢者との繋がりが少なく、受講者の募集に課
題を感じていました。そのため、日頃から村内の高齢者と
関わりが強い国頭村社会福祉協議会に協力を依頼しまし
た。社会福祉協議会では、高齢者の方々からスマホ操作
等の質問を受けることが多く、スマホ操作に関する講習会
の需要を感じていたとのことです。今回、社会福祉協議会
と当村総務課の思いが合致し、協力して講習会を実施す
ることができたのは、非常に大きな成果でした。申し込み先
が社会福祉協議会、会場が国頭村老人福祉センターと高
齢者にとって身近な存在であったことは、講習会成功の大
きなポイントだったと思います。　（宮城 憂士さん）
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2月と１月に講習会を実施しましたが、講習会予約開始日
に予約が埋まってしまうほど好評でした。高齢者にとって講
習会の需要は高く、受講者からは、遠方で暮らす家族とメ
ッセージのやり取りができるようになった等の声もありまし
た。大変盛況な講習会であったため、引き続き国頭村と連
携しデジ活を活用していきたいです。　（宮城 徹さん）
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